



▲ Vitrail du hall d'entrée, 2020 (photo Guy Paulus).

- ◀ Plan de la façade principale, 1894 (photo fondation Frison). L'avocat Maurice Frison introduit sa demande de bâtir le 29 mai 1894.



- ▶ Le jardin d'hiver et son plafond, 2020 (photo Guy Paulus)
Sans doute la cerise sur le gâteau : ce superbe espace avait été entièrement caché par un faux plafond et a fait l'objet d'une première restauration dans le début des années 2000.



Ce programme, y compris la dépense, fut rempli à la satisfaction de tout le monde.

La façade

La façade a fortement souffert des occupations successives. Entièrement défigurée au niveau du rez-de-

chaussée elle devrait retrouver avec la campagne de restauration actuelle son harmonie originale. L'actuelle vitrine du rez-de-chaussée a remplacé la large baie du bel étage dont le linteau porté par deux colonnes se combinait avec des consoles en ferronnerie soutenant le balcon du